



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême a planté deux arbrisseaux à l'occasion de la Journée de l'arbre - 5 /Mar/ 2012

Le Guide suprême de la Révolution islamique qui a personnellement planté deux arbrisseaux dans un parc de Téhéran à l'occasion de la Journée nationale de l'arbre et du début de la Semaine nationale des ressources naturelle, a souligné l'importance et la nécessité des espaces verts pour la santé humaine, et a précisé : « Cette Journée consacrée aux arbres est une des journées les plus bénies dans la République islamique d'Iran qui encourage les gens et les responsables à accorder plus d'attention à la végétation et à l'environnement".

Regrettant le peu d'attention aux bienfaits de la nature pendant de longues années, l'Ayatollah Sayed Ali Khamenei a déclaré : "Aujourd'hui, les gens assument le rôle le plus important dans la création d'espaces verts en Iran et doivent aussi protéger les forêts, les vergers, les pâturages et les terres fertiles".

Les ministres iraniens de l'agriculture et de l'énergie, le chef de l'Organisation de protection de l'environnement et le maire de Téhéran participaient à cette cérémonie.